



Le symposium organisé à Marrakech (Maroc) pour le football féminin à connu plusieurs débats. A cet effet, le poste de directeur de la communication de l'instance faitière de football africain a connu une nouvelle responsable, en remplacement du camerounais Junior Binyam.

Junior Binyam n'est plus le responsable de la communication nde la Caf. La nouvelle est tombé lors de l'allocution de clôture du symposium organisé au Maroc, où le président de la confédération africaine de football (Caf) Ahmad Ahmad annonçait le recrutement de la Malgache Nathalie Rabe comme nouvelle responsable de la communication Caf, pour remplacer à ce poste Junior Binyam.

Cependant, il faut signaler que le camerounais n'a pas été écarté de l'administration de la Caf, car il a connu une nouvelle promotion: chef du cabinet du secrétaire général de la Caf.

En rappel, lors de ce premier symposium du football féminin, Ahmad Ahmad, le président de la CAF (Confédération africaine de football) a annoncé également la nomination de Clar Weah (épouse du Président de la République du Libéria, Georges Weah) comme Ambassadrice du football féminin auprès des Chefs d'Etat africains. Elle sera chargée de promouvoir la discipline sur le continent.

